

Niedersächsisches Tageblatt · Amtliches Bekanntmachungsorgan

H 1115

az-online.de

Allgemeine Zeitung

der Lüneburger Heide

Dienstag,
14. April 2015

1,30 €
Jahrgang 166, Nr. 86

für Stadt und Kreis Uelzen

Thiel sorgt für Aufsehen

Starker Auftakt in die Straßensaison für Bad Bevensens Radsportler



Rasanter Saisonstart: Jürgen Bertkau führt das Fahrerfeld an, gefolgt von Henry Thiel: René Neumann liegt an neunter Stelle.

rema Salzwedel/Bad Bevensen. Vielversprechender Beginn der Straßensaison: Das Team Felt/Bikesport-Events im MTV Bad Bevensen startete zwar spät, aber dafür umso erfolgreicher ins neue Jahr. Die fünf Starter erreichten zahlreiche Podestplätze beim 6. Salzwedeler Radrenntag auf dem Traditionskurs „Rund um die Sparkasse“.

Für die Kinder und Jugendlichen wurde traditionell die „Kleine Friedensfahrt“ ausgerichtet. Der 1,3 Kilometer lange Rundkurs verlangte eine gute Kurventechnik, der relativ starke Wind viel Kraft. Mit der Kopfsteinpflasterpassage kam das Team aus der „Hölle des Nordens“ bestens zurecht. Den Auftakt bildete das Hauptrennen über 30 Runden, wo die Jedermannen ab 18 Jahren und älter starteten. Die beste Platzierung erkämpfte sich Henry Thiel mit Rang sechs (Vierter in der AK 41 bis 50). Sein erstes Rennen für das Team fuhr Jürgen Bertkau, ein sehr erfahrener und erfolgreicher Seniorenfahrer aus Wittenberge. In der Gesamtwertung belegte der 57-Jährige einen hervorragenden achten Rang und belegte auf Anhieb in der Altersklassenwertung ab 51 Jahre Platz eins. Auch René Neumann zeigte eine starke Leistung und wurde in der Gesamtwertung 19. (Fünfter AK 31 bis 40 Jahre).

Anschließend startete Thiel mit seinem neuen Felt-Fatbike (Reifenbreite 12 Zentimeter)

bei seinem ersten Fette-Reifen-Rennen, wo er mit seinem Bike für viel Aufsehen sorgte und auch das Rennen für sich entscheiden konnte.

Seinen dritten Start hatte Thiel beim Ausscheidungsfahren, wofür er sich gemeinsam mit Bertkau durch eine Platzierung unter den ersten Zwölf im Hauptrennen qualifiziert hatte. Hier zeigte er vol-

len Einsatz und wurde starker Fünfter, Bertkau landete indes auf Rang elf.

Der Nachwuchs machte Trainer Thiel sehr viel Freude. Neueinsteigerin Joline Heitmann (15 Jahre) überzeugte und wurde Zweite. Auch Nick Ritter musste sich nur ganz knapp geschlagen geben und wurde ebenfalls hervorragender Zweiter.



Siegerehrung der weiblichen Jugend 14/15 Jahre: Joline Heitmann (links) wurde Zweite.



Nick Ritter (links) kam auf Platz zwei (16/17 Jahre).